

Discapacidad sin barreras

Una veintena de personas disfrutaron de tres semanas de ocio activo organizadas por el centro de educación especial Juan María de Nigrán

D. Vázquez | 07.08.2013 | 07:27

Jornadas de playa, actividades al aire libre, excursiones o juegos participativos bajo techo si el tiempo no acompaña. Todo esto es lo que ofrece el Centro Juan María a las personas con discapacidad intelectual que participan desde el lunes en el campamento de verano "Ocio para todos", un "respiro" para las familias que es, ante todo, un espacio de libertad para ellos.

Un espacio de convivencia y una oportunidad para sentirse más independientes y mejorar su autonomía personal fuera del refugio familiar. Eso supone para sus usuarios el campamento de verano "Ocio para todos" puesto en marcha este lunes por el centro de educación especial Juan María de Nigrán, en el que hasta el próximo 23 de agosto participarán alrededor de una veintena de personas con discapacidad intelectual.

La iniciativa, que cuenta con el patrocinio de los tres ayuntamientos miñoranos (Nigrán, Baiona y Gondomar), supone para ellos y sus familias un "respiro" en su relación de dependencia y les propone un veraneo activo con jornadas de playa, paseos por la comarca y actividades al aire libre, o bajo techo en caso de mal tiempo.

Así, ayer disfrutaron de la mañana con un paseo por algunos de los lugares más emblemáticos de Baiona y, más tarde, ya en las instalaciones con las que el centro cuenta en la parroquia nigranense de Parada, compartieron juegos y risas sin importar la edad, puesto que en el campamento conviven niños, jóvenes y adultos.

Este carácter integrador de las actividades es también el que presidió el pasado mes de julio otra de las iniciativas del Juan María, que dedicó varias jornadas a mostrar las capacidades de sus alumnos en los tres concellos miñoranos.

Alberto González, coordinador del centro, explicaba ayer que la intención era "sensibilizar a la sociedad y demostrar las capacidades y habilidades de estas personas", algo que pusieron de manifiesto los talleres de manualidades que los usuarios del Juan María compartieron con los niños participantes en los campamentos urbanos de la comarca.



Monitoras y participantes en las jornadas de convivencia, ayer, en la playa de A Ribeira, en Baiona. // FdV